

龍高通信



本校 HP はこちら



1年生 野外活動

4月30日(水) 80回生(第1学年)の野外活動をグリーンエコー笠形で行いました。

晴天の中、生徒たちを乗せたバスが龍野高校を出発しました。到着後はグループで飯盒炊さんに挑戦し、協力してカレーライスを作りました。午後のレクリエーションでは謎解きゲームをし、親睦を深めることができました。



第二学年 進路講演会



5月21日(水)、学校法人河合塾学校教育本部 中部近畿営業部進学アドバイザーの 亀井昇氏をお招きし、進路実現に向けての講演を行いました。まず、生徒および保護者に対し、悔いを残さない進路実現のために大切なこととして、入試を自分事として捉えることや、志望校選択に対する自らのこだわりをもつことの重要性について話していただきました。つづけて、大きく変化している入試の現状についての分析やその対処の

☆172号☆
 県立龍野
 高等学校
 企画広報部
 Tel: (0791)
 62-0886

具体的な方策等についての説明から、受験生として望ましいあり方に至るまで多岐にわたって話していただきました。



ネット犯罪防止講話

5月13日(火) 7校時に、一般財団法人ソーシャルメディア研究会兵チーフ 研究員の 富田 幸子氏をお招きし、ネット犯罪防止講話を行いました。講話では生徒たちが巻き込まれやすいインターネット上の危険について、映像を交えながらお話をしてい

いただきました。中でも、SNSに投稿した画像から思わぬトラブルへと発展すること、ゲームへの過度な依存による生活への悪影響、さらには甘い言葉に誘われて巻き込まれる闇バイトの恐ろしさなど、どれも生徒にとって身近で深刻な内容でした。



第1回クリーン作戦

5月21日(水)、1・2年生によるクリーン作戦を実施しました。1年1・2組の生徒と2年の有志及び花と緑の委員をあわせて、合計215名の参加となりました。学校内だけでなく、龍野公園周辺、童謡の小径も清掃を行いました。今回は特に梅雨の時期前に龍野公園周辺の側溝なども重点的に清掃しました。

考查最終日でしたが、疲れを見せず声をかけあって、手際よく作業を進めることができました。また、5月23日(金)午後、3年生の有志と花と緑の委員の15名によるクリーン作戦を行いました。体育館・プール・テニスコート周辺の除草作業に汗を流しました。

